# De l'avantage d'être proche du pouvoir cantonal

#### L'avenir de Moutier

«J'espère que Moutier rejoindra le Jura où nous pouvons témoigner de l'avantage d'être proches du pouvoir cantonal. En tant que président du législatif, je ne prendrai pas d'initiative particulière concernant la votation du 18 juin, car ma fonction est avant tout de représenter la population delémontaine, mais je suis prêt à m'associer à toute initiative qui pourrait être lancée »

## La géothermie profonde

«Je suis favorable à toutes les énergies renouvelables. Il faut se donner les moyens d'en finir avec le nucléaire et les énergies fossiles, tout en assurant notre approvisionnement énergétique. J'ai l'impression que le projet de Haute-Sorne dispose des garde-fous nécessaires et je trouve les autorités communales à la fois prudentes et audacieuses »

## **▶** La Transjurane

«Il est bien entendu positif d'être mieux raccordé au reste de la Suisse par l'autoroute, mais cela ne doit pas faire oublier que les liaisons des transports publics en direction de l'Arc lémanique se sont dégradées. Je pense que ce serait un faux signal de faire passer la route avant le rail »

#### Le réchauffement climatique

«On devrait dire le changement climatique. C'est une réalité qui doit être une préoccupation pour les pouvoirs publics. Delémont est très actif et précurseur dans ce domaine, avec une stratégie énergétique claire et un plan d'aménagement local favorisant les énergies renouvelables.»

#### Présidentielles en France

«Je les suis de loin. Je suis intéressé par la diversité des candidats et des idées qu'ils incarnent, mais également par les différentes tendances s'exprimant à gauche. La montée de l'extrême droite m'inquiète, et pas seulement en France. Un discours populiste qui crée des clivages dans la société n'est jamais une bonne chose, alors qu'il faudrait viser le bien-vivre ensemble.» TB